

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Des Königlichen Propheten Davids Geistreiche Psalmen

Lobwasser, Ambrosius

Braunschweig, 1724

VD18 13158287

Tisch-Gesänge. 180.

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-215991

Zebaorh, Im Tod und Leben hilffst du mir, Aus  
aller Angst und Noht. Sam. Weil.

## Tisch-Gefänge.

180. Mel. HErr Christ, der eingee Gottes Sohn.

**H**Err Gott, nun sey gepreiset, Wir sagn dir gros-  
sen Danck, Du hast uns wol gespeiset, Und  
geb'n ein'n guten Franck, Dein Mildigkeit zu mer-  
cken, Und unsern Glaub'n zu starcken, Daß du seyst  
unser Gott.

2. Ob wir solchs hab'n genommen Mit Lust und  
Ubermaß, Dadurch wir mögten kommen Vielleicht  
in deinen Haß, So wollst uns aus Genaden, O  
HErr, nicht lassen schaden, Durch Christum dei-  
nen Sohn.

3. Also wollst allzeit nähren, HErr, unser Seel  
und Geist, In Christo ganz bekehren, Und in dir  
machen feist, Daß wir den Hunger meyden, Starck  
seyn in allen Leiden Und leben ewiglich.

181. Ein anders.

**D**ater aller Frommen, Geheilget werd dein  
Nahm, Laß dein Reich zu uns kommen, Dein  
Will der mach uns zahm, Gib Brod, vergeb die  
Sünde, Kein Arg's das Herz entzünde, Löß uns  
aus aller Noht.

182. Lob-Gesang, wegen der grossen  
Wunder Gottes.

**S**ingen wir aus Herzen Grund, Loben GOTT  
mit unserm Mund, Wie er sein Güt an uns  
beweist, So hat er uns auch gespeist, Wie er Thier  
und Vög'l ernährt, So hat er uns auch beschert,  
Welchs wir ikund hab'n verzehret.

2. Lob'n wir ihn als seine Knecht, Das sind wir  
schuldig von Recht, Erkenn'n wie er uns hat ge-  
liebt,